

CRÈDIT ANDORRÀ FIRMA UN ACUERDO CON MUTUA GENERAL DE CATALUÑA Y CARAVELA POR EL QUE ENTRAN A FORMAR PARTE DEL ACCIONARIADO DE CA LIFE INSURANCE EXPERTS

- CA Life Insurance Experts es la compañía española de seguros de vida del Grupo Crèdit Andorrà
- El acuerdo con las compañías catalana y portuguesa es una alianza estratégica que permitirá explotar la complementariedad de la oferta de productos y servicios

Andorra la Vella, 22 de julio de 2019

Crèdit Andorrà, grupo financiero líder en Andorra, ha llegado a un acuerdo con Mutua General de Cataluña y la compañía de seguros portuguesa Caravela por el que entran a formar parte del accionariado de CA Life Insurance Experts, la aseguradora de vida del Grupo Financiero Crèdit Andorrà en España.

El acuerdo responde a la voluntad de forjar alianzas estratégicas que permitan ser aún más competitivos en el mercado, impulsar los respectivos negocios aseguradores y garantizar el crecimiento futuro ante los importantes retos del sector. El entorno financiero en general, y el asegurador en particular, se encuentra inmerso en un proceso de transformación global que plantea nuevos retos en el futuro inmediato, como la digitalización de productos y servicios o las nuevas normativas europeas.

El acuerdo entre las compañías abre nuevas oportunidades de crecimiento futuro, pues permitirá explotar la complementariedad en la oferta de productos y servicios de los respectivos negocios. CA Life es una compañía especializada en vida (riesgo y ahorro); Mutua General de Cataluña, en salud, y Caravela, en no vida. Estas sinergias revertirán en un mayor beneficio y servicio a clientes y colaboradores, y permitirán incrementar la generación de valor.

El consejero ejecutivo y director general del Grupo Financiero Crèdit Andorrà, Xavier Cornella, ha señalado que «el negocio asegurador es y seguirá siendo estratégico para el Grupo Financiero Crèdit Andorrà. Esta alianza entre compañías de referencia en sus respectivos mercados nos permitirá construir un proyecto conjunto que facilite una mayor generación de valor para nuestros clientes y accionistas a largo plazo, y abre nuevas vías de crecimiento de futuro».

Josep Brunet, presidente de CA Life Insurance Experts, ha expresado que «el acuerdo supone la creación de un nuevo proyecto del negocio de vida a nivel ibérico, que nos presenta nuevas posibilidades, pues las sinergias de capacidades, especialización y talento de los respectivos equipos facilitará el desarrollo de un plan estratégico para el crecimiento del negocio de vida de CA Life. La compañía continuará priorizando el servicio y el asesoramiento personalizado necesario en cada momento».

Por su parte, el director general de Mutua General de Cataluña, Daniel Redondo, ha explicado que «el hecho de compartir valores y filosofía, maneras de hacer y de entender cómo está evolucionando el sector asegurador y, por supuesto, la vocación de servicio que definen tanto a CA Life como a Mutua General de Cataluña, facilitan este nuevo proyecto y su éxito, en el que confío plenamente. Sin duda, ganamos todos, los mutualistas y las personas del entorno de Crèdit Andorrà y CA Life, que tienen a su disposición una amplia oferta aseguradora de una excelente calidad».

Finalmente, el presidente de Caravela, Luis Cervantes, ha puesto de manifiesto que «es una oportunidad de desarrollo de un proyecto ibérico».

A raíz de este acuerdo, Crèdit Andorrà tendrá el 44% del capital de CA Life, Mutua General de Cataluña será titular del 51%, y Caravela, del 5%. La operación está pendiente de la obtención de las autorizaciones de la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones (DGSFP) y de la Autoritat Financera Andorrana (AFA).

Sobre CA Life Insurance Experts

CA Life Insurance Experts, creada en 2013, es una compañía española especializada en seguros de vida que forma parte del Grupo Financiero Crèdit Andorrà. Se focaliza en la mediación, colaborando en el desarrollo de su negocio, y en ofrecer un servicio cercano y ágil al cliente. En vida riesgo cuenta con una amplia oferta de productos innovadores, cuyo atractivo radica en su adaptabilidad y ajuste a las necesidades reales de los clientes. En ahorro dispone de productos competitivos, así como de una completa oferta en planes de pensiones a través de su gestora. CA Life cuenta con un volumen de primas de 6,3 millones de euros, más de 15.000 pólizas y una ratio de solvencia II del 134% el 2018.

Sobre el Grupo Financiero Crèdit Andorrà

Crèdit Andorrà es el grupo financiero líder en Andorra, con presencia en otras importantes plazas financieras de Europa y América, como España, Luxemburgo y Miami. Con una trayectoria de más de 70 años, ofrece servicios de banca universal en Andorra y de banca privada y gestión de activos a escala internacional, que se complementan con una importante presencia en el sector asegurador. Basa su oferta de valor en el servicio, la personalización, la especialización, la vocación de ser pioneros tanto en oferta de productos y servicios como en tecnología y transformación digital, y el compromiso social. El volumen de negocio del Grupo Crèdit Andorrà asciende a más de 16.000 millones de euros.

Sobre Mutua General de Cataluña

Desde 1982, Mutua General de Cataluña, con sede en Barcelona, es una mutua de seguros generales especializada en el ramo de asistencia sanitaria. Con más de 80.000 personas

aseguradas en seguros de salud y personales, y 312.000 en total, considerando las personas aseguradas en accidentes deportivos, una facturación de 88 millones de euros y un margen de solvencia del 333% a 31 de diciembre de 2018, destina la totalidad de los beneficios que obtiene a la ampliación y mejora de coberturas y servicios.

La Mutua tiene una amplia presencia en Cataluña y Baleares, y desde 2017, en Valencia, con un total de 22 oficinas, la mayoría de reciente remodelación, conformando un nuevo concepto de oficina más cercana y participativa, que contribuye al mantenimiento de la consideración de entidad de carácter mutualista mejor valorada que le otorgan los estudios publicados por los Colegios Oficiales de Médicos de Barcelona y de Girona.

Sobre Caravela

Caravela es una compañía de seguros portuguesa de no vida. Dispone de un volumen de primas de 59,5 millones de euros en 2018, más de 180.000 pólizas y una ratio de solvencia del 150%.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Crédit Andorrà
Comunicación Corporativa
press@creditandorragroup.com
Tel.: +376 88 86 35 / +376 88 82 78
www.creditandorragroup.com/es/sala-de-comunicacion

